

SAINT-CYPRIEN

# Large succès pour le premier apérozik solidaire

*Le groupe salanquais Les chœurs d'artichaut, en partenariat avec le service animations de la commune, a organisé le premier apérozik solidaire au profit des Restos du cœur.*

**J**eudi 4 mars en soirée, le groupe Les chœurs d'artichaut donnait un concert au profit des Restos du cœur dans le cadre des apéroziks aux Collections de Saint-Cyprien, sans public mais retransmis en direct sur les réseaux. Cette initiative, validée par le siège des Restos du cœur à Paris, a été rendue possible grâce au soutien de l'équipe animation de l'office de tourisme et de l'élue à la culture Marie-Claude Padros. Jean-Jacques Goldman lui-même a tenu à encourager les artistes et Bob Djalout fondateur des Chœurs d'artichaut : « La période est tellement frustrante pour les artistes. Mais votre énergie reste intacte et tant



► Les chœurs d'artichaut se sont, une fois encore, mobilisés pour les plus démunis.

*mieux ! Bon concert* ». À la veille de la retransmission du concert du Enfoirés et du lancement de la collecte nationale des Restos du cœur, le groupe, dans sa forme acoustique à cinq, a offert un concert d'une heure en direct intitulé *Génération enfoirés*. Il a rendu hommage aux pionniers et aux artistes phares des Enfoirés (Jean-Jacques Goldman, Eddy

Mitchell, Véronique Sanson...). C'est avec un grand enthousiasme qu'Alain Casanova à la guitare et au chant, Bob Djalout au chant, Gilles Gout chanteur, Benoît Lassalle à la guitare et au chant, et Béatrice Renversez chanteuse, sont remontés sur scène après six mois d'arrêt forcé pour la bonne cause et ont intégralement reversé leur cachet aux

**1 000 repas  
reversés  
aux Restos  
du cœur**

Restos du cœur soit l'équivalent de 1 000 repas. Avec 17 années d'existence, le groupe de la Salanque composé d'artistes au grand cœur, a soutenu de nombreuses associations caritatives locales et nationales et a déjà reversé plus de 45 000 € aux Restos du cœur. Au cours du concert, ils ont également appelé aux dons et invité les spectateurs à contribuer à la collecte nationale dans les supermarchés ou à s'offrir le disque des Enfoirés. Les Restos du cœur dans les P.-O., ce ne sont pas moins de 600 bénévoles, 10 000 bénéficiaires et 1 400 000 repas distribués l'an dernier. Ce week-end, les bénévoles de Saint-Cyprien seront présents **aujourd'hui samedi** à Super U et Lidl Saint-Cyprien, ainsi que **samedi et dimanche** à Casino et Intermarché Latour-Bas-Elne et Leader Price à Elne. Ce premier apérozik solidaire a été vivement apprécié et suivi aux quatre coins de la France et même au-delà des frontières du pays.